

Modificar la autorización administrativa concedida a «Saltos del Guadiana, S. A.», en 1 de febrero de 1963 para la instalación de la central hidroeléctrica de pie de presa del pantano del Zújar, en término de Castuera (Badajoz), compuesta de dos grupos generadores cuyas características actuales son:

Grupo 1.º Para una altura de salto útil de 42 metros y un caudal máximo de 27,5 metros cúbicos/segundo se instalará una turbina «Kaplan», eje vertical de 14.100 CV, acoplada a alternador de 12.450 kVA. (cos = 0,8), anteriormente 11.900 kVA., con tensión de generación de 11.000 ± 5 por 100 voltios, que será elevada a la tensión de transporte de 138 kV. mediante transformador de 12.500 kVA.

Grupo 2.º Para una altura de salto útil de 42 metros y un caudal máximo de 50 metros cúbicos/segundo, se instalará una turbina «Kaplan», eje vertical, de 25.700 CV., acoplada a alternador de 23.000 kVA. (cos = 0,8), anteriormente 21.700 kVA., con tensión de generación de 11.000 ± 5 por 100 voltios, que será elevada a la tensión de transporte de 138 kV. mediante transformador de 23.000 kVA.

Se completará la instalación con los elementos de protección, maniobra y mando necesarios, así como con los elementos destinados a servicios auxiliares.

Esta autorización se otorga de acuerdo con las condiciones fijadas en la inicial de fecha 1 de febrero de 1963, que se modifica únicamente en las potencias reseñadas.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de junio de 1971.—El Director general, Francisco Pérez.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria en Huesca.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Burgos por la que se hace pública la caducidad del permiso de investigación minera que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Burgos hace saber que ha sido caducado el siguiente permiso de investigación minera, por renuncia del interesado:

Número, 3.855; nombre, «Intérprete»; mineral, turba; hectáreas, 103; término municipal, Urbel del Castillo.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles, a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse, de diez a trece treinta horas, en esta Delegación Provincial.

Burgos, 14 de mayo de 1971.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas accidental, Anibal González.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Guadalajara por la que se hace pública la caducidad de la concesión de explotación minera que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Guadalajara hace saber que por el excelentísimo señor Ministro del Departamento ha sido caducada, por renuncia del interesado, la siguiente concesión de explotación minera:

Número: 1.938. Nombre: «La Milagrosa». Mineral: Hierro. Hectáreas: 28. Término municipal: Checa.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Guadalajara, 1 de junio de 1971.—El Delegado provincial, Arturo Ruiz-Falcó.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Guadalajara por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita.

Visto el expediente incoado en la Sección de Industria de esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Guadalajara, a petición de «Unión Eléctrica, S. A.», con domicilio en Guadalajara, solicitando autorización y declaración en concreto de utilidad pública para el establecimiento de una instalación eléctrica y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Reglamento aprobado por Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y de

acuerdo con lo ordenado en la Orden de este Ministerio de 1 de febrero de 1963 y Ley de 24 de noviembre de 1939, sobre ordenación y defensa de la industria,

Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Guadalajara, a propuesta de la Sección correspondiente, ha resuelto:

Autorizar a «Unión Eléctrica, S. A.», la línea eléctrica en un solo circuito a 15 KV., de 28.346 metros de longitud, que unirá la futura subestación de Cuatro Caminos en Guadalajara, con la central de Entrepeñas (tramo Fuentelviejo-Entrepeñas), atraviesa los términos municipales de Fuentelviejo, Tendilla, Peñalver, Fuentelaencina, Aihóndiga y Auñón. La línea estará constituida por cable de aluminio-acero de 116,2 milímetros cuadrados de sección total, sobre apoyos de hormigón en alineaciones y apoyos metálicos en ángulos, anclajes, derivaciones y fin de línea y aisladores de cadenas de tipo caperuza y vástago. Esta instalación es para suministro a Fuentelviejo, Tendilla, Peñalver, Aihóndiga y Auñón, sustituyendo las antiguas instalaciones por otras nuevas.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Esta instalación no podrá entrar en servicio mientras no cuente el peticionario de la misma con la aprobación de su proyecto de ejecución, previo cumplimiento de los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966, de 20 de octubre.

Guadalajara, 12 de junio de 1971.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Industria.—2.175-D.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Granada por la que se hace pública la caducidad de las concesiones de explotación minera que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Granada hace saber que por la Delegación de Hacienda de esta provincia han sido caducadas, por falta de pago del canon de superficie, las siguientes concesiones de explotación minera, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

25.846. «La Cuña». Hierro. 10. Huéneja.
27.789. «Daga». Hierro. 256. Bérchules y Trevélez.
29.523. «Hermanos Martínez». Serpentina. 20. Gúejar-Sierra.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Granada, 22 de mayo de 1971.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, José Caballero de Rodas.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Oviedo por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente número 28.651, incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Hidroeléctrica del Cantábrico, S. A.», con domicilio en Oviedo, plaza de la Gesta, 1, solicitando autorización y declaración de utilidad pública a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la instalación eléctrica, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Centro de transformación tipo interior, de 400 KVA, sito en la calle Costa Rica, Gijón.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939; Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 28 de noviembre de 1963; Reglamento de Estaciones Transformadoras y Centrales, de 23 de febrero de 1949, y la Orden ministerial de 1 de febrero de 1963, ha resuelto:

Autorizar la instalación eléctrica solicitada.

Declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Para el desarrollo y ejecución de la instalación el titular de la misma deberá seguir los trámites señalados en el capítulo IV del Decreto 2617/1966.

Oviedo, 23 de junio de 1971.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Industria, Ambrosio Rodríguez Bautista.—2.607-B.